

El pueblo de Dios canta alabanzas.

2 Crónicas 20:1-30



## **El pueblo de Dios canta alabanzas.**

### **2 Crónicas 20:1-30**

El rey Josafat amaba a Dios y confiaba en él. Uno  
Un día vinieron unos hombres a decirte que tres ejércitos  
venían a atacar a su país. El rey Josafat  
¡Phat estaba preocupado! Decidió orar a Dios.

El rey Josafat pidió a todos que vinieran a  
Jerusalén para rezar a Dios por ayuda. Mucha gente  
de los abuelos a los niños. El rey  
se puso de pie frente a todos y oró por  
Dios para salvarlos. Dios escuchó sus oraciones.  
Dios prometió ayudarlos.

Dios le dijo a la gente que marchara a la cima de un  
montaña. Josafat reunió a su ejército  
junto. Para demostrar que amaban a Dios y  
creyó en Su promesa de ayudarlos a ellos, a la gente

Eligió cantantes para dirigir el ejército en lugar de soldados.  
Los cantantes marchaban delante del ejército, tocando  
sus címbalos y arpas. Ellos cantaban: "Da gracias  
al Señor, porque su amor es para siempre".

Mientras marchaban hacia la montaña, Dios  
hizo que algo asombroso sucediera. Los tres  
¡Los ejércitos enemigos comenzaron a luchar entre sí! Pronto  
¡No quedaba nadie con quien luchar!

El ejército regresó a casa, cantando alabanzas a Dios.  
Todos escucharon cómo Dios peleó la batalla por  
y respondió a sus oraciones. Todos los demás  
los ejércitos temían ahora al pueblo de Dios. Allí  
fue la paz por mucho tiempo porque el pueblo de Dios  
¡Había obedecido a Dios y lo había alabado!